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Кузнецова О.А. Автономные источники предпринимательского права
В статье рассматриваются проблемы автономных источников права как результатов внутриорганизационного правотворчества хозяйствующих 

субъектов. Обосновывается возможность доктринальной замены терминов «локальные источники права» и «корпоративные источники права» на 

термин «автономные источники права», как в большей степени соответствующий их природе и не противоречащий теоретико-правовым положениям. 

Дополнительно аргументируется дифференциация автономного нормотворчества на правовое и иное социальное. Государственная обеспеченность 

предоставляется только результатам автономного правотворчества. Автономные источники предпринимательского права могут быть классифициро-

ваны по субъекту принятия, по юридической силе, по сфере регулируемых отношений, по обязательности принятия.
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The article presents the problems of autonomous sources of law which are the results of the internal rule-making by business entities. The opportunity of 

doctrinal replacing the terms “local sources of lawˮ and “corporate sources of lawˮ with term “autonomous sources of lawˮ as the one that is more complying with 

their nature and not contradicting theoretical and legal provisions. The differentiation of autonomous rule-making to the legal one and other social one is additionally 

justified. Only the results of the autonomous rule-making can be secured by the state. Autonomous sources of the entrepreneurial law can be grouped according to the 

subject for introduction, the legal force, the sphere of the relations being regulated, the obligatoriness of adopting.
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